

37. Protokoll 2018 / 06.02

Vollversammlung Elternrat Schuleinheit Oberuster
vom 6.2.2018 / 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Traktanden

1. Begrüssung
2. Abnahme Protokoll der Sitzung vom 03.10.2017
3. Bericht Schule
4. Bericht Schulpflege
5. Bericht Vorstand
6. Informationen aus den einzelnen Arbeitsgruppen / Zuteilung neuer Elternräte
7. Varia

Protokoll

1. Begrüssung

Begrüssung aller Anwesenden durch Simon Derron

- Vertretung Schulleitung: Hr. Ernesto Archer
- Leitung Elternrat: Simon Derron
- Protokoll: Ambros Scope

2. Abnahme des Protokolls der Sitzung vom 3.10.2017

Mit tosendem Applaus verdankt.

3. Bericht Schule

Ernesto Archer berichtet über Highlights seit Oktober: die Lesenacht und den Weihnachtsmarkt. Aus den Erträgen des Weihnachtsmarkts können brutto über CHF 10 000.- gespendet werden.

Der nächste grosse Event ist der Crazy Hair Day. Schüblig Zischtig (13.02) Nachmittag ist frei. 6. Klässler können die Gymi-Probe-Prüfung als Testversuch ablegen, extra nicht im Schulhaus Oberuster, damit diese sehen, wie es ausserhalb ist. Derzeit sind 14 Kinder mit Beeinträchtigungen in der Schuleinheit integriert. Die Betreuungsdetails werden jedes Jahr neu definiert.

Die 6. Klässler organisieren nächste Woche ein Unihockey-Turnier, bei welchem die ganzen Mittelstufe dabei ist.

Dieses Jahr wird unsere Schuleinheit von extern Beurteilt. Aus diesem Grunde kommt in den nächsten Wochen ein entsprechender Fragebogen direkt an die Eltern. Die Schulbeurteilung findet am 25. bis 27. Juni. Ausserdem werden Kindergruppen interviewt.

4. Bericht Schulpflege

Es ist kein Vertreter der Schulpflege erschienen.

5. Bericht Vorstand

Simon Derron berichtet über den schulübergreifenden Austausch zwischen den Elternräten. Unsere Aktionen sind vorbildhaft und werden gerne kopiert. Budgetsorgen teilen sich alle Schulen. Manche Schulen betreiben die Sponsorsuche intensiver als wir.

Bzgl. Bachgassfest (Organisation Kinderflohmarkt) hat sich auf Aufruf November noch niemand gemeldet. Wäre schade, wenn der traditionelle Anlass bzw. Flohmarkt, nicht stattfinden würde. Im Anschluss an die heutige Sitzung ist das gemeinsame Gruppenfoto zu machen.

6. Informationen aus den einzelnen Arbeitsgruppen / Zuteilung neuer Elternräte

- Simone Enzler berichtet von der Gruppe „Gewaltfrei im Schulalltag“. Diese Gruppe veranstaltet unter anderem das Ringen. Die Unterstützung durch die Eltern war dieses Jahr sehr herzlich. Das Ringen selber lief gut. Simone übernimmt mit ihrer Gruppe dieses Jahr die Unterstützung des Bachgassfestes.
Ernesto nimmt die Idee, ob und wie 6. Klässler bzgl. Betreuung des Ringens unterstützen können, auf. Eine weitere Idee ist der intensivere Appell an Eltern durch die entsprechenden Elternräte in den Klassen. Bis zum Sommer steht noch das Seilschwingen an. Die Durchführung des Summer Dance ist noch in der Schwebe. Als neue Idee wird ein Musikwunsch pro Klasse diskutiert.
- Zur Gruppe „Gesundheit“ berichtet Beatrice Steiger. Die Znüni-Woche hatte sehr viele Helfer und verlief erfolgreich. Die Aktion kommt bei Schülern und Lehrern sehr gut an. Die nächste Durchführung ist im Juni geplant. Es haben mehr Kinder als im letzten Jahr mitgemacht, nämlich 261.
- Für die Anlässe im Holzwurm am 27.8. und 3.9. werden ebenfalls noch Helfer gesucht.
- Vladimir Milutinovic berichtet von der Gruppe „Schulwegsicherung“. Er ist noch alleine und sucht Helfer. Zwei Projekte "Rad steht – Kind geht" (23. Mai) und "Sicher durch den Kreisel". (Termin noch auswählbar). Für diese Aktion braucht es 6. Klässler. Ernesto informiert die entsprechenden Lehrer. Es melden sich drei weitere neue Gruppenmitglieder (Rita Käser, Sefija Mujak und Sandra Ademi). Simon Derron wird ehem. Gruppenleiterin Monika Meier (nicht mehr in Uster wohnhaft) informieren und bitten, das neue Team bzw. Vladimir entsprechend upzudaten.
- Zur Gruppe „Neue Medien“ berichtet Bruno Landolt. Beim letzten Vortrag am 25. Oktober gab es einen kleinen Gewinn. Die Gruppe wird voraussichtlich aufgelöst, da das Präventionskonzept der Schulen den Zweck der Gruppe voraussichtlich erfüllt. Evtl. müsste man dort das Konzept neu überdenken, nicht nur immer im präventiven Rahmen.
- In der Gruppe Kommunikation werden unter anderem diverse Übersetzungen organisiert. Die Liste der Übersetzer benötigt eine Überarbeitung, Ernesto bietet hier Unterstützung an. Bisher wurde alle zwei Jahre ein Aufruf an die Eltern durchgeführt.
- Die Gruppe „Eus Gits“ (Eltern und Schule – Gemeinsame Interessen treffen sich) veranstaltet nächsten Montag ein Elternkafi.
- Die Gruppe „Website“ wird von Ana de la Fuentes vertreten. Sie bittet die Gruppenleiter um Aktualisierung der Gruppenzusammensetzung. Dann werden diese auf der Homepage durch Sie angepasst. Die Frage nach "Sinn und Zweck" der Homepage ist ebenfalls aufgetaucht- wer liest diese überhaupt regelmässig?

7. Varia

Gruppenfoto auf der Treppe

Nächster ER-Vollversammlung im Juni 2018 – genaues Datum noch in Abklärung, da zeitlich Fussball-WM (wenn möglich spielfreier Abend). Simon Derron informiert.